



## De retour d' Allemagne !

publié le 18/12/2016 - mis à jour le 31/12/2016

Nous voici rentrés d'Allemagne ! La fin du séjour fut à l'image de la semaine : extra !

Pour cette dernière journée en Allemagne, les élèves ont visité les studios de cinéma Bavaria ! Une expérience insolite durant laquelle ils ont pu se prêter au jeu des effets spéciaux, du tournage, ils ont pu découvrir de nombreux décors de célèbres films, ont exploré un mini sous-marin et , sous un froid glacial, Sacha a pu s'improviser présentateur de météo ! Malgré toute sa bonne volonté , nous sommes ressortis des studios sous un froid toujours aussi saisissant ! Les élèves ont également embarqué dans le monde du cinéma 4D avec une attraction à couper le souffle ! Le Far West s'est invité cinq minutes dans notre visite, pour le bonheur des petits et des grands !

Nous sommes ensuite partis à la découverte du parc Olympique de Munich ayant abrité les fameux JO de 1972, nous sommes montés dans la tour du parc à plusieurs centaines de mètres de hauteur, avons écouté attentivement Mme Jasmin nous raconter cet affreux épisode terroriste des Jeux Olympiques et nous sommes retournés sur les marchés de Noël, de nuit, après 45 minutes de métro à l'heure de pointe ( pas de stress, non, non ! )

La magie de Noël de nuit sur la Marienplatz fut au rendez-vous, les derniers euros furent dépensés et nous avons terminé notre séjour par un match de hockey grandiose !

Une patinoire olympique survoltée , un match superbe, des élèves emportés par le chant des supporters , un vrai spectacle pour le bonheur, une fois de plus, des petits et des grands !

La semaine est passée bien trop vite mais nous rentrons tous (maquillés aux couleurs de l'Allemagne !) heureux de ces beaux moments passés avec un groupe de jeunes extra ! Merci à tous

### Portfolio

